
Punto n. 4

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLTORTI FRANCESCO DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
CONDIZIONI FIUME ESINO

Premesso che:

- il  censimento effettuato a luglio dall’Oasi Ripa Bianca evidenzia come la popolazione
ittica del fiume Esino si sia ridotta del 90%;

- dalle dichiarazioni del direttore dell’Oasi Ripa Bianca, David Belfiori, emerge che: “La
quantità di  pesce riscontrata è molto poca e di  scarso valore ecologico,  con un netto
peggioramento  rispetto  ai  risultati  riscontrati  nel  precedente  censimento"
https://www.ilrestodelcarlino.it/ancona/cronaca/i-pesci-nell-esino-sono-sempre-di-meno-
1.5377491  ;  

- la densità numerica dei pesci sia costantemente calata negli anni (nel 2018 già si parlava
di una diminuzione di 40 volte rispetto al 2007);

- la causa di tale effetto sia da ricondurre principalmente all’inquinamento e, in seconda
battuta, alla minor portata d’acqua del fiume;

- ulteriori accertamenti saranno comunque effettuati dall’Arpam (anche se sempre a detta
di Belfiori: “le prime indicazioni confermano la grave carenza di pesci sia in quantità che in
numero di specie"). Come riportato nell’articolo sopracitato;

- il Comune di Jesi ha sottoscritto il Contratto di Fiume per l’Esino;

Si chiede:

- Se sia vero o non sia vero quanto riportato nelle premesse;

- Se  sì, come si intende agire a fronte di tali condizioni molto critiche del fiume in virtù
anche del contratto di Fiume sopracitato;

-  Se si  è a  conoscenza degli  esiti  degli  attuali  accertamenti  dell’Arpam e se sì,  se si
possano riportare, anche sinteticamente, in seduta di Consiglio.
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